

Mag Centre, 26 juillet 2016

Hollande appelle à l'unité nationale, Peltier parle « d'inaction »

mardi, 26 juillet 2016

[Like](#) [Share](#) [12](#) [Tweet](#) [G+1](#) [0](#) [Bad](#) [Star](#)

Dans une allocution solennelle mardi à 20h, François Hollande a fait une fois encore appel à l'union nationale. Et à la lutte contre Daesh qui a revendiqué le crime odieux de Saint-Etienne-du-Rouvray, mais en restant dans les limites de nos institutions et dans le maintien de nos libertés.



Tout le monde en convient parmi les experts du terrorisme islamiste et les messages, la communication de Daesh en témoigne, l'un des objectifs de ces atrocités est de diviser les Français et de monter l'opinion contre l'Islam.